

TASACIONES Y PERITAJES

Entrevistamos a Rocío Álvarez Martínez, perito judicial de Peritaciones MGA

Infracciones sobre la Propiedad Intelectual



Dña. Rocío Álvarez

Peritaciones MGA es un gabinete pericial reconocido ante los estamentos jurídicos, públicos y privados, que actúa en los juzgados de toda España. Son especialistas en todo lo que tiene que ver con las periciales en valoración de contenido (bienes muebles), valoración de daños materiales de cualquier índole, **peritaciones textiles**, **peritaciones de patentes y marcas** así como cualquier peritaje en **piratería intelectual e industrial**.

Sra. Álvarez, ¿En qué especialidades trabajan principalmente?

Abarcamos varios segmentos, desde la valoración de contenido (repartos de herencias, colecciones...) hasta valoración de daños por motivos diversos. Pero nuestro fuerte es la **Propiedad Intelectual**: casos de supuestas infracciones con logos, marcas, similitudes entre patentes, plagios, etc. Y peritajes textiles.

¿Qué cometido tiene una peritación judicial en propiedad intelectual?

Aportar la prueba pericial que ayude en la defensa legal de cualquier conflicto con una obra, bien por acusación de plagio, similitud o dudas de derechos de autor, ya sea de una obra artística, fotográfica, libro o máquina..., en definitiva cualquier artículo susceptible de protección frente a la Propiedad Intelectual.

¿En qué consiste un peritaje textil?

El mundo que nos rodea está inundado de textil, y no sólo por nuestra ropa: los asientos de los automóviles, las carreteras (materiales geotextiles), las bolsas recicladas del supermercado, etc... estos productos disponen de legislación específica... y/o de patentes sobre su fabricación y comercialización. Pueden existir defectos de fabricación, usos, errores, manchas... y puede ser necesario determinar el origen del conflicto. Imagine por ejemplo defectos de fabricación en la indumentaria de los astronautas, militares, bomberos, en un chaleco antibalas, en el textil de un paracaídas o de un cinturón de seguridad... Es ahí donde la labor de un Ingeniero Textil es fundamental, y un informe pericial textil que esclarezca los errores será esencial a la hora de ayudar a defenderse.

Peritacionesmga

www.peritacionesmga.com
685 90 29 37

Hablamos con un Despacho especialista en Peritaciones Económicas: Pujadas-Bardera

Informes periciales Económico-Financieros



D. David Pujadas y D. Juan Bardera

Pujadas-Bardera, dirigida por David Pujadas y Juan Bardera, es una firma de servicios profesionales con amplia experiencia de sus socios y de su equipo de colaboradores en la realización de todo tipo de **informes económico-financieros** en el ámbito judicial, mediaciones y arbitraje así como ensituaciones privadas. Posee su sede en Barcelona y trabaja para clientes privados y entes públicos de todo el territorio español.

Sr. Pujadas, ¿Qué servicios económico-financieros prestan a sus clientes?

Como Despacho profesional independiente efectuamos informes de tipo económico en tres grandes áreas: 1.- Informes de valoraciones: principalmente de inversiones y activos, empresas y grupos de empresas así como cálculos de lucros cesantes y daños emergentes.

2.- Informes sobre situaciones empresariales: principalmente procesos

varios de due diligence, fusiones o escisiones y otros como situaciones de fraude.

3.- Informes de Auditorías de Cuentas Anuales y Estados Financieros.

Sr. Bardera, ¿Qué elementos hay que tener en cuenta a la hora de realizar de una peritación económica?

Para poder efectuar una peritación económica primero de todo hay que conocer bien los extremos del informe a realizar. En segundo lugar, es fundamental la colaboración con todas las partes implicadas en el trabajo desde el propio cliente o destinatario del informe como terceras partes también implicadas. Por último, destacar la importancia de la metodología de trabajo y cálculo a utilizar así como obtener toda la justificación o evidencia de los resultados finalmente obtenidos.

¿Con qué finalidad se solicita una peritación judicial económica?

A nivel judicial se pretende obtener una **prueba judicial** sobre uno o varios hechos de naturaleza económica. A su vez, hay que destacar que existen informes o dictámenes de tipo más contable y, por otro lado, informes más estrictamente económicos.

PUJADAS & BARDERA

www.pujadasbardera.es
93 268 32 55

Entrevistamos a Javier Horcajada, Director de Seguridad de Netmesis.com

Protección de infraestructuras digitales



D. Javier Horcajada

En la actualidad, las amenazas a la información proceden tanto del exterior como del interior de los entornos corporativos. **Netmesis.com** ofrece soluciones globales de seguridad de la información para empresas, evaluando riesgos mediante auditorías y estableciendo planes directores de seguridad. También realizan informes periciales, análisis forenses informáticos, y tienen un equipo de gestión de incidentes de seguridad en las empresas.

Sr. Horcajada, ¿Qué elementos hay que tener en cuenta a la hora de asegurar la infraestructura digital de nuestra empresa?

Hay que estar concienciado de que las amenazas a nuestra información son reales, y no virtuales. En muchas ocasiones, el "core" del negocio es la propia información. Por tanto, lo primero es conocer la situación real de nuestra seguridad mediante auditorías. Tras esto, tratar de corregir las vulnerabilidades más importantes, y

a continuación implementar un plan director de seguridad, desarrollarlo, y mantenerlo en el tiempo.

¿Qué podemos hacer para evitar ataques malintencionados a nuestros equipos?

Esto es algo que no se puede evitar. Lo que sí podemos hacer es tener nuestros sistemas configurados con las mejores políticas de seguridad establecidas por profesionales, simular ataques a nuestra infraestructura o personal, y tratar de tener definidas y planeadas las acciones en caso de que el ataque fructifique. La prevención y la detección precoz, es la mejor solución.

¿En qué consiste la realización de un informe pericial informático?

En la recolección de evidencias digitales, estudio de las mismas y presentación de un informe basado en esas evidencias tratando de establecer y explicar una relación de acontecimientos, unas veces para el cliente, otras para el Juez. Últimamente las motivaciones para requerir una pericial en el entorno empresarial son robos de información, accesos no autorizados, espionaje empresarial, evidenciar indicios de ataques, análisis de dispositivos móviles, certificación de contenidos, reputación digital, propiedad intelectual, etc...

NETMESIS.COM
BUILDING YOUR SECURITY

www.netmesis.com
(+34) 636 945 987 - (+34) 911 334 588

Entrevistamos a José María Niubó, director general de NIUBÓ ASOCIADOS

30 años como Peritos expertos en incendios



D. José María Niubó

El perito José María Niubó es fundador del Gabinete de Peritaciones **Niubó Asociados**, que ofrece sus servicios profesionales desde hace más de tres décadas a empresas afectadas por incendios. Treinta y cinco años de experiencia en el ejercicio profesional en el sector de las peritaciones, avalan su trayectoria.

Sr. Niubó, ¿Qué servicios ofrecen a las empresas afectadas por un incendio?

Analizamos el valor tangible de la empresa afectada y se obtiene la imagen económica, para a continuación estudiar con detalle la parte afectada por el incendio. Seguidamente, en razón a las condiciones que figuran en el contrato de seguro que le ampara los daños ocasionados por el incendio, se efectúa el cálculo del importe indemnizable. La gestión pericial que presta **Niubó Asociados**, en estrecha colaboración con el empresario, ofrece como resultado la reconstrucción de la

empresa con mayores recursos tras un incendio. Nuestra presencia en la peritación de parte, le permite al empresario centrar su atención en la continuidad de su negocio, le ayudamos para que le resulte más sencillo afrontar la nueva situación que se le ha planteado con motivo del incendio.

¿Qué elementos hay que tener en cuenta a la hora de peritar un incendio?

La operatividad de formar un equipo de trabajo con los responsables de la empresa afectada, con el fin de obtener la información que nos permita calcular el importe del daño y de la indemnización que se le puede reclamar a la aseguradora. No estamos vinculados a ninguna aseguradora ni corredores. Mantenemos estrecha colaboración con los gabinetes periciales que habitualmente colaboran con las entidades aseguradoras, en beneficio del Asegurador y del Empresario que ha contratado los servicios de **Niubó Asociados**.

¿En qué casos ha trabajado de relevante importancia?

Destacan los de peritación por daños sufridos en el patrimonio de la **Generalitat de Cataluña** y muy especialmente la defensa de los intereses de la empresa **Asón Inmobiliaria**, propiedad del edificio **Windsor** de Madrid, con una magnitud económica no superada por ningún otro incendio en España.

www.niubo.com
902 170 433